
Conseil d’école   vendredi  31/05/2013  

 
Début du conseil : 18H30 
Présents:  
Parents d’élèves   :                                       Enseignants :  
 
M. Reboussin       M. Vigneulle : Directeur 
M. Canault        Mme De Herder       
M. Robert        Mme Fourot  
Mme Di Mascio       Mme Bourdoulous 
Mme  Nedelec       Mme L’Hénoret 
Mme Journot         Mme Dewitte 
         Mme Guerin-Bouziane 
         M. Morin  
         Mme Lioret      
         Mme Robin (RASED) 
 
Représentante de la mairie : Mme Bredas 
Excusées :  Mme Boutenel, Mme Brusson, Mme Moreira 
  

1) Effectifs et structures 
 
L’an prochain : 233 élèves avec   47 CP ; 49 CE1 ; 40 CE2 ; 51 CM1, 46 CM2. 

2 structures proposées : la difficulté étant d’éviter les cours doubles 

Structure choisie : 2 CP    (23/24) 

    2 CE1  (25/25) 

    1 CE2   (30) 

    1 CE2/CM2 (10/16) 

    2 CM1  (26/25) 

    1 CM2  (30) 

 

L’autre structure, non retenue, comportait 2 cours doubles avec en plus les CM1 étalés sur 3 classes. 

La difficulté pour la classe CE2/CM2 sera de choisir les élèves puisque certains étaient déjà en cours 

double cette année. 

  

2) Nouveaux rythmes scolaires 
 

2 réunions de travail ont déjà eu lieu avec : 

 Représentants de la Municipalité 

 Représentants des centres de loisir 

 L’Inspectrice 

 6 Directeurs d’écoles. 

 M. Garac (DDEN) 

 Représentants des fédérations de parents d’élèves. 

 

Rappel des textes: 9 demi-journées de classes avec 5h30 maximum par jour, et 3h30 maximum par demi-

journée 

Différentes propositions de planning ont été étudiées par la commission 

La pause méridienne restera de 2h.  

 

Planning 1 : Lundi : 9h -11h30 /13h30 - 16h30  

     Autres jours : 8h30 - 11h30 /13h30-15h 30 +  1h de TAP jusqu’à 16h30 

     Le mercredi : 8h30-12h   

 

Planning 2 : Tous les jours: 8h30-11h30 le matin 

                      L’après midi: Lundi et jeudi :13h30-16h +30mn deTAP 

                                            Mardi et vendredi:13h30-15h30 +1h  deTAP 



 (TAP = Temps d’Accueil Péri scolaire) 

Une proposition de planning 1 bis a aussi été étudiée : (Plus régulière au niveau des heures de dé-

but de journée et une sortie à 16h le vendredi ) 

La durée de classe de 3h30 le mercredi matin pose t-elle problème ? Non, d’après l’expérience  

vécue à Moissy-Cramayel par Mme Robin. 

Conclusion : Plannings 1 et 1 bis semblent mieux organisés. 

  

Questions de parents : 

 

Beaucoup de questions restent sans réponse :  

-TAP seront-ils payants ? On ne sait pas encore.(La CAF verse des subventions si les activités sont 

payantes.) 

- Quelles activités seront proposées ?  

- Les communes organisent les TAP pour éviter que les enfants soient dehors avant 16h30 

(problème : le coût ) Or, comment empêcher les enfants d’être « dans la rue » si c’est payant ? 

 

- Concernant les enseignants : sur 108 h : 36 h doivent  être effectuées avec  les élèves :Comment 

gérer ce temps?  

 

- Les parents pourront-ils venir chercher leur enfant pendant le TAP ? Non 

 

- Qui s’occupera de gérer les inscriptions au TAP ? Les enseignants ? 

 

- Utilisation de la Médiathèque ? De la ludothèque ? 

 

- Le transfert vers les activités du mercredi après-midi sera-t-il organisé ? 

 

Rappel du  calendrier : 7 juin : Rendez-vous scolaire concernant cette réforme. 

Puis 1ere quinzaine de septembre 

Un conseil d’école exceptionnel ( avec les élus de l’année 2012-2013) sera réuni courant sep-

tembre 2013. 

Le projet doit être validé en janvier par l’Académie. 

 

3) Travaux dans l’école  
 

 - L’éclairage a été changé dans toutes les classes. 

 - Travaux de réfection de la cour côté maternelle (passage de la grille): Cela pas encore été réglé 

alors que signalé depuis  longtemps, mais devrait l’être pendant les grandes vacances. 

 

4) Questions diverses 
 

- La fête de l’école aura lieu vendredi 28 juin après-midi.  

Les classes ayant participé à un projet théâtre  et musique  proposent une représentation aux pa-

rents  les 20 et 21 juin 

Pour le spectacle  de cirque, il y a des difficultés pour obtenir le gymnase.  

 

- Suggestion de modification du règlement intérieur : interdiction des chips ou aliments gras et sa-

lés en général pendant les récréations. 

 

Fin du conseil: 19 h 35 

 

 La Secrétaire  Le Directeur 

 
  
              Laure L’HÉNORET Dominique VIGNEULLE 

 


